

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lambaréné : mission de la Direction générale de la statistique

ELLE séjourne dans le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué en prélude à l'enquête démographique et de santé dans les ménages.

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

UNE délégation de la Direction générale de la statistique (DGS), conduite par Stmolin Ondo Meto'o et composée de Patricia Etome, et Elvire Revaza Adjendja, vient de séjourner dans la province du Moyen-Ogooué. Son but, préparer l'enquête démographique et de santé dans les ménages gabonais.

La réunion organisée dans la salle de réunion du Conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs située dans le 1er arrondissement et à laquelle ont pris part plusieurs administrations

décentralisées, a été l'occasion d'en dire plus sur le sujet. Les administrations locales ont donc été éclairées et sensibilisées afin que les ménages, lors du démarrage de l'opération dans la province, puissent faciliter la tâche aux enquêteurs qui seront commis. Vu que par le passé, ils ont souvent été confrontés à la rétention des informations par plusieurs ménages. "Une attitude à mettre au compte du faible niveau de culture statistique dans notre pays, et qui fait que certaines populations refusent de se soumettre aux enquêtes dans leurs ménages", a confié Symolin Ondo Meto'o. Comme pour dire que c'est justement des conclusions qui découlent de cette enquête que le gouvernement arrive à prendre les bonnes décisions. Celles qui participent à l'amélioration des conditions de vie des populations gabonaises.



Photo de famille après la réunion de la Direction générale de la statistique à Lambaréné.

Photo: Paterne N#39;DOUNDA

L'enquête démographique et de santé qui s'annonce sera la troisième du genre après celles de 2000 et 2012. Le rôle de la

Direction générale de la statistique dans cette opération consiste à "attirer l'attention des gouvernants à se préoccuper de

la santé des populations". Mais à condition que les informations fournies par les ménages soient fiables.

Port-Gentil : Paul N'kombe veut se débarrasser des épaves dans son arrondissement



Paul N'kombé (casquette) devant l'une des épaves à déblayer.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

LE maire du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Paul N'kombé, a fait, vendredi dernier, le tour de sa circonscription pour recenser les épaves de toutes sortes qui essaient les artères afin de lancer une campagne tendant à les

déblayer. Installé dans ses fonctions au mois de juillet dernier suite à la disparition brutale de son prédécesseur, Jean-Marcelin Evindi Nkorouna, Paul N'kombé dit s'être attelé à identifier les premières priorités de son mandat. L'assainissement et la propreté de l'arrondissement y viennent en bonne place. Il ne dérogera pas, a-t-il dit, à

un impératif commun à tous les arrondissements, avant l'arrivée des pluies : le curage des caniveaux. Il assure notamment vouloir résoudre un problème récurrent d'inondations au centre-ville, entre l'hôtel Mandji et la Banque des États d'Afrique centrale (BEAC). " Dès lundi (avant hier), nous mettrons une équipe pour procéder au curage du caniveau identifié ", a-t-il annoncé. Mais il compte surtout s'attaquer au phénomène des nombreuses épaves éparpillées dans l'arrondissement. " Non seulement ces épaves de voitures enlaidissent la ville, car il n'y a pas qu'au 3e arrondissement que nous observons ce phénomène ; toute la commune en est infestée, mais elles font le nid de nombreux vecteurs de maladie ", a-t-il souligné. Une initiative qui, a-t-il conclu, " s'inscrit dans le programme dit " POG2VP ", Port-Gentil Ville Propre Ville Prospère, lancé par le maire Gabriel Tchango".

Covid-19 : la Croix-Rouge remet du matériel médical aux hopitaux publics de Port-Gentil



La présidente provinciale de la Croix-Rouge remettant le don au DAF de l'hôpital de Ntchengué.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LA Croix-Rouge gabonaise, par l'entremise de son comité local dans l'Ogooué-Maritime, a mis à la disposition du Centre hospitalier régional de Ntchengué et de l'hôpital départemental de Bèndjè, des kits d'équipement de protection individuelle (gants, masques, thermoflashes, lunettes de protection, blouses).

Une délégation de la Croix-Rouge venue de Libreville, composée de Landard Bless Okiri Okissa et de Joël Gauthier Ekoughe, respectivement responsable communication de la Croix-Rouge et coordonnateur de la Croix-Rouge gabonaise dans le 6e arrondissement de Libreville, a séjourné dans la capitale économique le week-end écoulé. A cette occasion, une dotation destinée au CHR de Ntchengué et à l'hôpital départemental de Bèndjè a été remise à la présidente du comité provincial de la Croix-Rouge, Iphigénie Arondo, qu'accompagnait Ridjhoo Goudzoe Komlan, vice-président du comité local. A son tour, Iphigénie Arondo a remis aux structures ciblées ce qui revenait à chacune d'elles. Réceptionnant leurs lots, les bénéficiaires ont naturellement exprimé leur gratitude face à ce geste qui arrive à point nommé et répond parfaitement à leurs besoins.

Photo: Christelle Ntsame

Photo: Sidonie Ambonguila